

Die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands ist davon überzeugt, daß der Abschluß eines deutschen Friedensvertrages, die Beseitigung der NATO-Stützpunkte und des Besatzungsregimes in Westberlin und seine Umwandlung in eine Freie Stadt, günstige Voraussetzungen für die Annäherung der beiden deutschen Staaten schaffen wird, die durch ihre Aufnahme in die UNO weiter gefördert würde.

Die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands ist der Auffassung, daß die geeignetste Form der Verwirklichung der friedlichen Koexistenz in Deutschland eine Konföderation der beiden deutschen Staaten ist, der sich auch die Freie Stadt Westberlin anschließen könnte. Die Bildung einer deutschen Konföderation kann durch die Herstellung eines Minimums an korrekten Beziehungen und Vereinbarungen zwischen der Deutschen Demokratischen Republik, der westdeutschen Bundesrepublik und der Freien Stadt Westberlin eingeleitet werden. Für die Gestaltung einer Konföderation unterbreitet die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands folgende Grundsätze:

Die Konföderation beruht auf der Souveränität und Gleichberechtigung beider deutscher Staaten und der Freien Stadt Westberlin. Sie schafft keine über ihnen stehende zentrale Staatsgewalt und erfordert keine Veränderung ihrer Gesellschaftsordnung. Die Organe der Konföderation beraten und beschließen Empfehlungen an die Parlamente und Regierungen der Teilnehmer der Konföderation. Die Empfehlungen sind vor allem auf die Erfüllung folgender Ziele gerichtet:

Dauerhafte Sicherung des Friedens für das deutsche Volk. Durchführung der Bestimmungen des Friedensvertrages. Verbot der Kernwaffen und Kernwaffenträger.

Stufenweiser Abbau der sich aus der Zugehörigkeit beider deutscher Staaten zu verschiedenen Mächtegruppierungen ergebenden militärischen Verpflichtungen.

Militärische Neutralität und völlige Abrüstung.

Koordinierung der Mitwirkung der Teilnehmer der deutschen Konföderation in internationalen Organisationen.

Herstellung und Ausbau normaler Beziehungen zwischen beiden deutschen Staaten sowie zwischen der Deutschen Demokratischen Republik und Westberlin auf den Gebieten der Wirtschaft, des Handels, der Kultur, der Wissenschaft, der Technik und des Sports.

Das wären erste Schritte in Richtung auf die Überwindung der Spaltung Deutschlands, denen weitere Schritte bis zur völligen Wiederherstellung